
◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　中島会長
　皆さんこんばんは、５月も半ばとなり日
中は汗ばみ昼夜の寒暖差が激しい時期とな
りました。皆様いかがお過ごしでしょうか？
前回の例会後、創立30周年記念事業の米村
でんじろう氏のサイエンスショーのチケットの販売が始
まりました。ポスター設置後、１週間と経たずに個人の
割り当て分を完売された方もいるとのことで大変嬉しく
思います。また、チケットの売り上げが芳しくない方も
いらっしゃるかとは思いますが、絶対に個人で抱え込ま
ないでください。全員で完売できますよう、皆で販売し
ていきたいと思いますので、担当の川田委員長より連絡
があると思いますのでその時はよろしくお願いします。
　本日の例会は職業奉仕例会と言うことで、二反田会員
より卓話をいただきますので、二反田会員は後ほど卓話
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前回（1359回例会）の記録
令和元年５月16日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 15名
 欠 席 者 数 6名
 出　席　率　71.43%

■1358回出席報告の修正
　1358回欠席者 名
　メイクアップ 名
　欠　席　者 名
　修正出席率　 %→　 %
●メイクアップ

●欠席者

会長  中 島  宏一郎 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  梶 原  清 二　　 IT広報担当  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 18：30～夜例会ヴィラルーチェ
 今年度、次年度委員会引継ぎ
◎次回例会プログラム 6月6日（木）12：30～
 割烹丸清　委員会事業報告

第1360回例会　 令和元年５月23日（木）
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国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長
　　　バリー・ラシン

をよろしくお願いします。
　さて、抑々何故ロータリークラブの例会で職場訪問が
あるのかと申しますと、ロータリー創始の時代に、ポー
ルハリスが立ち上げたシカゴロータリークラブが各会員
の職場を訪問し、例会を開いたからであり、また、それ
がロータリー（回る）と言う名前に繋がっているともい
われています。ロータリークラブの基本理念に職場奉仕
や青少年奉仕など奉仕と言う言葉が謳われておりますが、
奉仕と言う言葉を聞くと日本人はつい減私奉仕につなげ
てしまいがちであります。しかし、ここでいう奉仕とは
減私奉仕ではなく、個人の利益の中から社会へと還元で
きる奉仕のあり方を理想としているのではないでしょう
か？つまり、個人と公共の調和のとれた奉仕のあり方こ
そが、ロータリークラブ本来の奉仕のあり方ではないで
しょうか。今夜はそのことも意識しながら卓話を味わい
たいと思います。
　来月には本年度の事業・例会も終了し、いよいよ次年
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度へのカウントダウンも始まりました。しっかりと本年
度の引継ぎをして、次年度の宇都宮会長に引き継いでい
きます。本日も短い時間ではございますが、最後までよ
ろしくお願い申し上げます。

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　大分RC　大分東RC　大分臨海
RC　大分中央RC　大分1985RC　大分城西
RC　大分南RC
●幹事報告
・インターアクト指導者研修会
開催のご案内

・ハイライトよねやま230号
・中津市暴力絶滅市民会議役員
総会の開催についてご案内

◎本日のメニュー

◎委員会報告
30周年記念事業部会　川田会員
米村でんじろうショーの内容のお知らせです。詳しくは
プログラムの書面で確認して下さい。
SAA黒瀬会員
先週に引き続き再度報告です。6月よりクールビズでい
きます。

◎ニコニコボックス
[ 倉会員〕久々、例会に出席させて頂きました。おわび
もかねてニコニコさせて頂きます。
[加来会員〕無料掲載と聞いてやったのですが、更新のお
知らせの時に値段を見たらビックリ！！うかつに口約束
でやってしまうと大変な目にあいました。ただ、半分サ
ギのようにも感じてしまうのですが...（笑）
[中島会長〕この前の月曜日に僕が顧問をつとめるクラブ
の大会があったのですが、都合が合わず行けなかったの
ですが、成績はよかったみたいで、「僕が行かない方がい
いのでは？」なんて思ったりしました。（笑）
[黒瀬会員〕いきなりステーキがこの前オープンしました
ので、妻と一緒に行ってきました。思ったより量は食べ
れないものですね。（笑）
[川田会員〕先日お話しした人間ドックに行ってきました。
再検査ありとの事で、でんじろうショーが終わったら行
こうと思ってます。

◎会員卓話
二反田会員


